

deutsche Regierung sofort das Hinterthürchen zu Nutze, das sie sich gelassen hatte, und leugnete, dass die Depesche eine Spitze gegen England enthalten sollte. Eine derartige Politik ist geradezu entwürdigend für uns. Denn das Telegramm enthielt thatsächlich eine sehr deutlich erkennbare Spitze gegen England. Das deutsche Volk aber kann verlangen und verlangt es, dass die Zeit der Hinterthürenpolitik endlich aufhört. Wir sagen es ganz offen: Wir sehen in Herbert Bismarck den kommenden Mann. Nur wenn wieder eine feste Hand die Geschicke Deutschlands lenkt, vermag man wieder mit Vertrauen in die Zukunft zu blicken und die Massnahmen der Regierung zu unterstützen. Der neue Kurs hat völlig abgewirtschaftet. Kehren wir zurück zum alten Kurs! Dann hat auch der höfischen Cliquenwirtschaft die Todesstunde geschlagen.

